



121 Clubs- 41 062 Licenciés

La Courneuve, le 24 décembre 2024

COMMUNIQUE OFFICIEL

Le District de football de la Seine-Saint-Denis, son Président et son comité directeur ont découvert avec étonnement les propos du Président du FC Nantes au lendemain de la qualification de son équipe en Coupe de France face à la JA Drancy.

Laisser sa part de recette à un club amateur n'a rien d'obligatoire. C'est un geste traditionnel, le symbole d'une forme de reconnaissance des clubs professionnels à l'égard des clubs amateurs. C'est une façon élégante de perpétuer les valeurs de la Coupe de France : : le respect, le partage et la solidarité entre le « petits » et les « gros ».

Que le FC Nantes n'y consente pas relève de sa liberté la plus élémentaire. Qu'il justifie cette position par des procès en « savoir-vivre » nous paraît aussi injuste que diffamatoire, à l'égard d'un club historique de notre département.

Le District en profite pour saluer le parcours de la JA Drancy et du Football Club 93 qui ne se sont pas contentés de se hisser en 32es de finale : ils ont accueilli des clubs de Ligue 1 dans notre Département et en ont fait des fêtes populaires et familiales.

Loin des caricatures, ce sont ces images qui caractérisent le mieux le football en Seine-Saint-Denis. Un football qui sait recevoir et qui sait partager. Qui sait former, aussi, de nombreux joueurs qui font le bonheur des clubs professionnels, dont le FC Nantes.

HADEF Ahmed
Président du District de la Seine-Saint-Denis de Football